

Jóvenes poetas chilenos lanzan antología

Hoy al mediodía, en la Casa Museo La Chascona se presenta "Altro", libro de antología política que estuvo a cargo de los botes chilenos Germán Gómez y Cristián Gómez, quienes realizaron esta recolección por encargo de la editorial Argentina Voz.

En la oportunidad, los jóvenes becarios del Taller de Poesía de la Fundación Pablo Neruda darán a conocer sus impresiones a cerca de este trabajo, que lleva como nombre el lúpico moderno chileno. En tanto, el poeta argentino Marcelo Díaz tendrá la misión de presentar este texto, además aprovechará la ocasión para hablar de poesía, crisis Argentina y tópico.

Email: espectaculos@lanacion.cl



La compañía Gran Circo Teatro inicia una gira que la llevará por sitios emblemáticos, que fueron cruciales durante sus orígenes.

"La Negra Ester" vuelve a su lugar de origen

Claudio Vergara
SANTIAGO

El año 1988 existía una plazuela en Puente Alto llena de jóvenes adictos al neopatrón que, armados de cuchillos, desataban la carne de una desconocida compañía teatral llamada "El Gran Circo Teatro", la cual actuaba gracias a la sensibilidad que el elenco había generado en el alcalde de ese entonces. Esos son los principales pasajes que brotan del díctico de "La Negra Ester" al recordar sus comienzos.

"Recuerdo que esos niños después se convirtieron en nuestros guardaespaldas, los voxines en nuestros relacionadores políticos y don Roberto (Parra) en el señor que a cada uno nos decía 'A ustedes les va a ir increíble', recuerda la actriz Rosa Ramírez, al comunicar que el próximo 7 de marzo vuelven a actuar gratis en la comuna que los vio nacer, pero en un anfiteatro mucho más grande que aquella plazuela. Tal actuación forma parte de una gira que "El Gran Circo

"Teatro" convierte el próximo 15 de febrero en Nueva Imperial, para seguir el 17 en Coihueco, el 18 en Parral, 19 en Talea, al otro día en Chimbarongo, el 22 en Rancagua, 23 en Villa Alemana, 25 vuelven a la capital en San Joaquín para anotar el 27 en Cartagena. El tour sigue el 1 de marzo en Coquimbo, el 2 en Ovalle, el 5 en Podahué, culminando en Puerto Alto, donde ello auspiciado por el Banco del Estado bajo la premisa de entregar cultura a quienes más lejos están de ella.

Empazar en Nueva Imperial también tiene una significado especial. Allí residía un homenaje al funcionario público Emilia Leyton, quien se encargaba de las bodegas de la Secretaría General de Gobierno, ayudando en todo sentido al montaje. "El tenía 60 años, yo lo llevaba a las 2 de la mañana y siempre nos ayudaba. Para que se den cuenta que los funcionarios públicos también trabajan", agrega el productor técnico Mauricio González. Por otro lado, en Villa Alemana, el elenco visitará el lugar donde descansan los restos de Andrés Pérez.

27

595901

"La Negra Ester" vuelve a su lugar de origen [artículo]

Claudio Vergara

Libros y documentos

AUTORÍA

Vergara, Claudio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" vuelve a su lugar de origen [artículo] Claudio Vergara. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile